



Sven Preuß (li.), Kerstin Stadler von Bärenherz und Sven Schulze

17.12.2021 00:00 CET

## 500-Euro-Weihnachtsspende der Klima-Bau Volk: Team entscheidet sich fürs Kinderhospiz

Die Klima-Bau Volk GmbH & Co. KG ließ die Mitarbeitenden darüber entscheiden, an wen die diesjährige Weihnachtsspende gehen soll. Die Wahl fiel auf das Kinderhospiz Bärenherz - wofür wir uns sehr herzlich bedanken! Danke auch an Sven Schulze, der Bärenherz vorgeschlagen hat. Bei der Übergabe des Spendenschecks vor dem Kinderhospiz war er dann auch dabei. Gemeinsam mit Geschäftsführer Sven Preuß übermittelte er persönliche Weihnachtswünsche an alle bei Bärenherz! Vielen, vielen Dank an die

Geschäftsführung und das ganze Team!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)